

Alerta temprana preventiva para la zona oriente de la Región Metropolitana

Desde Colina hasta Pirque. Habrá lluvias y vientos moderados, además de tormentas eléctricas.

El Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) determinó ayer una alerta temprana Preventiva para 10 comunas de la Región Metropolitana, debido a un "evento meteorológico".

La alerta se estableció "por probables tormentas eléctricas con posibilidad de precipi-

taciones fuertes en un corto período de tiempo en valle, precordillera y cordillera".

En este contexto, las comunas afectadas corresponden todas a la precordillera de la RM: Colina, Lo Barnechea, Vitacura, Las Condes, La Reina, Peñalolén, La Florida, Puente Alto, Pirque y San José de Maipo.

Ya para anoche estaban pronosticadas algunas lluvias en la zona alta de la cordillera, según la Dirección Meteorológica de Chile (DMC), con probables precipitaciones continuas entre 10 y 15 milímetros de agua.

La isoterma cero fluctuará entre los 4.100 y los 3.700 metros sobre el nivel del mar, por lo que descarta la caída de nieve, pero mañana martes dicha isoterma podría bajar hasta los 3.200 msnm.

Debido a la gran altitud del fenómeno, el Servicio Nacional de Geología y Minería (Sernageomin) informó que "existe la posibilidad de ocurrencia de remociones en masa tales como flujo de detritos, aluviones, deslizamientos y/o caídas de rocas (derrumbes) en diversas zonas de la región".

Hoy, en tanto, el pronósti-



Una tormenta eléctrica sobre la zona oriente de la Región Metropolitana. / AGENCIA UNO

co considera lluvia en la zona precordillera, con registros de hasta 20 milímetros, y nieve en las zonas altas, fuera del radio urbano.

Acerca del viento, no sería de gran consideración, con

velocidades máximas de 40 kilómetros por hora.

Además, hay pronóstico de tormentas eléctricas desde Arica hasta la región de O'Higgins, con énfasis en las zonas más centrales duran-

40 kph

alcanzaría la velocidad máxima de los vientos en la zona oriente Región Metropolitana, lo que representa niveles moderados de riesgo.

te las primeras horas, pues el fenómeno atmosférico se desplazará hacia el norte con posterioridad.

Donde existe un gran mayor de preocupación es en Atacama, donde, de acuerdo con el Sernageomin, "existe la posibilidad de ocurrencia de remociones en masa tales como flujo de detritos, aluviones, deslizamientos y/o caídas de rocas (derrumbes) en diversos puntos de la región".

PUBLIMETRO